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13日，郑州市委、市政府网络新闻发言人ZZIC发帖，对近期备受
关注的威尼斯水城三期和四期作出了划归中原区的决定，结束了6000
多户业主因“一区两治”带来的困扰。

晚报记者 汪永森 实习生 蔺洋

ZZIC发帖：威尼斯水城三、四期归中原区
13日18时许，郑州市委、市政府网络新闻发言人ZZIC通过中原网

论坛，发布关于威尼斯水城三期和四期归属的决定。
“群众反映的威尼斯水城‘一区两治’问题，市委办公厅、市政府办

公厅召开了专题会议进行研究解决。”ZZIC将几日前召集郑州市公安
局、郑州市房管局、中原区及高新区等相关部门召开会议形成的意见
进行公布：

中原区自2010年8月11日，负责威尼斯水城三期、四期相关的社
会管理职能。对三期、四期居民子女入学问题按照就近原则划入中原
区属中小学。

高新区自2010年8月11日，将威尼斯水城三期、四期社会管理职
能交中原区。

市公安局自2010年8月11日起，明确对威尼斯水城三期、四期居
民办理户口等事宜由中原公安分局负责。

市房管局对威尼斯水城三期、四期房产证办理按照中原区属地办
理。

电厂路派出所开始办理咨询业务
14日，威尼斯水城门外，电厂路派出所和桐柏路街道办事处城开

社区的工作人员开始设置咨询处。
13日，电厂路派出所接到文件和通知，周六、周日民警加班，设置

咨询处解决威尼斯水城业主关心的问题。
“三期和四期回归中原，来咨询的群众都很高兴。”电厂路派出所

民警崔世凯说，咨询户口问题的业主很多。
崔世凯告诉记者，在威尼斯水城三期、四期归属问题解决前，就有

很多业主到派出所咨询，“但当时三期属于高新区，只好告诉业主到石
佛派出所办理手续”。

“孩子马上就到入学年龄了，想先了解一下划归的学校。”威尼斯
水城三期 14号楼业主关女士说，业主最关心的还是入户和孩子入学
问题。

崔世凯表示：“按威尼斯水城所在位置划分，小学划归育华小学，
中学划归郑州八中和五十二中。”

8号楼业主吕女士告诉记者，小区划归中原区，很多问题都还没有
解决，“小区物业要将房号重新排序，接着一期、二期往后续号”。

桐柏路办事处已经着手准备
昨日，记者与高新区区委和中原区区委取得联系，双方均表示会

平稳交接，将支持和配合开展转接等后续工作。
桐柏路街道办事处乔书记和一位王姓主任同时表示，办事处还没

有接到上级部门有关威尼斯水城三期、四期归属的正式文件。
“正式的文件虽然还未下发到办事处，但是我们已经开始着手准

备，以便更好地配合政府的决定。”
王主任说，接管一个小区是非常严肃的事情，需要服从市委、区

委、公安、民政等部门的指示，开展转接后的工作。
针对接管威尼斯水城三期、四期后将要开展的后续工作，王主任

表示：“接管一个小区不是那么容易的，后期的工作非常复杂。”
“附近的学校太少，一下面对这么多生员，会出现很多新的困

难和压力。”
王主任告诉记者，威尼斯水城三期、四期的业主有 6000 多

户，有相当一部分孩子面临入学问题，其他可能出现的问题也亟
待解决。

13日上午，公交三公司40路调度李
树霞在车上拾到一张河南省郑州市中小
学学生证，姓名为伦欣茹，学校为金水区
农科路小学，学籍号 140200190562。望
失主尽快到公交三公司认领。电话：
86020169。

前段时间，赵女士在天荣建材港门
口捡到两个结婚证，是郭晓娜和王建伟
的 ，请 失 主 联 系 认 领 。 电 话 ：
15538311009。

9 日，任先生在省直一幼门口捡到
牌号为豫SH1377的车牌，请失主见到后
联系认领。电话：15838123698。

10日，张先生在中牟捡到巴永利的
驾驶证、身份证、行车证、现金等物品，请
失 主 见 到 后 联 系 认 领 。 电 话 ：
15093209435。

前两天下雨时，王女士在黄河路与
文化路交叉口处捡到两个车牌，号码是
豫A516C1、豫A29E29，请失主与王女士
联系。电话：63824754。

寻物
家住周口淮阳的毛学法先生，8 月

13日在花园路段把驾驶证丢失，想通过
本报寻找，请拾到者与毛先生联系。电
话：15939475110。 晚报记者 詹莉莉

威尼斯水城三、四期划归中原区
派出所和办事处已经为6000业主设置咨询处

家住新郑路的王邵男前两天拨打晚报热线，说他有一枚五代时的大枚古币，貌似南唐
时期的，想请晚报帮忙寻找专家鉴宝。

王邵男今年18岁，开封人，目前在郑州工作。
“我上初中二年级时开始喜欢上了收藏。”
13日中午，记者见到小王，他从口袋里掏出3枚钱币，它们被严密地包在塑料袋里。
一枚钱币的一面刻有“永通泉货”字样，背面空白，上面还有铜锈；一枚钱币是铜制的，

上面是十二生肖的图案；一枚上面全是像符号的图案，拿着都沉沉的。
“我最想鉴定的是这枚‘永通’，它的存世量非常少。”小王说。
小王的这3枚钱币到底是真是假？
我们找到了钱币专家张立敬。
他1982年入行，至今已有28年历史。

“这枚是仿的，而且是80年代以后仿的。”张立敬介绍，“永通泉货”的意思是永远流通的
货币，钱币是公元958年铸的，币制为青铜，它的特征是轮廓厚重，文字精整，分为篆书、隶书
两种字体。“这个明显就不是，‘永通泉货’确实存世很少，真品好的价值十几万，而且只有那
个时期铸的才算真钱。”

另两枚会怎样？“这两枚叫做花钱。这枚十二生肖是真的，市价能值一两百元，那枚咒
语钱是假的。” 晚报记者 李丽君 实习生 赵柳影

这两枚钱币均为仿造品。这两枚钱币均为仿造品。 晚报记者晚报记者 白韬白韬 实习生实习生 张郁张郁 图图
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